

Homenaje Póstumo a nuestros compañeros Profesionales y Estudiantes que han sido parte de esta Carrera

Desde este medio de comunicación que tiene nuestra Carrera, deseamos resaltar los valores de los hombres y mujeres de ciencia que nos han dejado y que han sido parte de esta familia denominada Carrera de Estadística. Los presentes en este mundo, siempre recordaremos su presencia puesto que han compartido con nosotros momentos de vivencia.



Lic. Gladys Aliaga Ayala
(agosto, 2012)

A Gladys Aliaga Ayala, Profesora y Licenciada en Estadística, gran compañera y amiga. Nació el 11 de noviembre de 1959 en Oruro y falleció el mes de agosto del 2012. Recientemente se recordó los tres meses de su sensible fallecimiento. Se tituló de la Carrera de Estadística el año 2007 con el tema: “Estudio Socioeconómico de los Centros Infantiles Vida Nueva - Aplicación al Análisis Cluster” donde el Lic. Jaime Pinto fue tutor. Deseamos paz en su tumba y desde allí implora a Dios por todos nosotros.

“Enjuga tu llanto y no llores si me amas...”

Gladys



Lic. Gerson Vega Flores
(octubre, 2009)

A Félix Gerson Vega Flores, Licenciado en Estadística, gran persona, amigo y deportista, nació el 9 de diciembre de 1975 en La Paz, y falleció el 2 de octubre de 2009, no hace poco se recordó los tres años de su llorado fallecimiento. Gerson se tituló de la Carrera de Estadística el año 2006 con el tema: “El Modelo Logístico de Dos Parámetros” obteniendo una nota sobresaliente, tuvo como tutor al Lic. Kjetil Halvorsen. Hoy lo recordamos e imploramos por su alma. Que él interceda ante Dios por su familia y nosotros.

“Hermano querido, eres nuestro ejemplo y el guía de la familia. No hay un día que no te recordemos y te hagamos presente, porque el amor que te tenemos es incondicional. Tenemos la fe puesta en el Señor en que volveremos a estar juntos”.

A Luis Crespo licenciado en Matemática, profesor de varias generaciones de estudiantes, él ha sido parte de nuestra Carrera compartiendo conocimientos con los Lic. Luis Zapata, Raúl Marquiegui, Rubén Belmonte, y otros. Ha sido profesor de matemática en universidades de Venezuela y últimamente recibió un premio a su labor de Docente. Dios lo tenga en su seno y desde allí rece por todos los seres de nuestro mundo.



Lic. Javier Freddy Carranza Tapia
(noviembre, 1997)

A Javier Freddy Carranza Tapia, Licenciado de la Carrera de Estadística el año 1988. Fue uno de los primeros estudiantes de la Carrera cuando dependía del Departamento de Matemática. Su trabajo de tesis se denominó “Análisis de Marcos Muestrales para Investigaciones de Población y Vivienda”, donde el tutor de este trabajo fue el Lic. Luis Zapata E. Nació el 4 de diciembre de 1947 y falleció en el mes de noviembre de 1997. Han transcurrido 16 años deceso y hoy lo recordamos con mucho cariño. Freddy trabajó muchos años en el Instituto Nacional de Estadística dedicado al Muestreo, fue Jefe del Departamento de Muestreo allí por los años 1994 - 1995. Desde la distancia Freddy, descansa en paz.



Univ. Mirko H. Pujro Tarquino
(2010 ó 2011)

A Mirko Hernán Pujro Tarquino, estudiante del Colegio Germán Busch, bachiller el 2006. Ingresó a la Carrera el año 2008 y estuvo estudiando de manera regular hasta el primer semestre del año 2010. Nació el 9 de enero de 1986 y su fallecimiento supuestamente ocurrió entre los años 2010 y 2011. No se pudo obtener mayor información. De igual manera deseamos a Mirko paz en su tumba.

A Mónica Daniela Ávila S. estudiante de la Carrera de Estadística. Nació el 8 de marzo de 1985 en La Paz y falleció el 26 de junio de 2009. Estudió en el Colegio San Judas Tadeo de nuestra ciudad y luego pasó a la Carrera de Estadística a partir del año 2005. Se han cumplido tres años de su sensible fallecimiento. Paz en su tumba compartiendo la presencia de nuestro creador.



Univ. Mónica D. Ávila S.
(junio, 2009)

“No perdiste a nadie, el que murió, simplemente se nos adelantó, porque para allá vamos todos. Además lo mejor de él, el amor, sigue en tu corazón”.

“Recuerda siempre hay alguien que te ama, que toca a la puerta y llama, sólo espera que le abras tú corazón para entrar y cambiar tú vida, en victoria y amor Esa persona se llama JESÚS no lo dudes más. Deja que él te toque”.

Ivannia Fuentes

*“Mucho más que los intereses es el orgullo
quien nos divide.”.*

Ippólito Nievo